

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2016)
Heft: 79

Rubrik: Chronique : ciel, mes clés!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le train, par passion

Suisse • Europe • Monde entier

MAI 2016

**Votre spécialiste
en Suisse romande**

Ici & ailleurs

Chez ZRT, nous cultivons la passion des trains et nous engageons pleinement pour vous proposer des itinéraires inoubliables, souvent hors des sentiers ferrés, en Suisse, en Europe et aux quatre coins du monde. Parce qu'avec le train, l'évasion prend forcément mille couleurs différentes !



Tibet & train de Lhassa

Aucun pays ne s'approche autant du ciel que le mystérieux Tibet ! Via Lanzhou, le voyage conduit à Xining, au Tibet oriental, où débute votre périple en train à destination de Lhassa, sur le toit du monde. De là, circuit de 8 jours en bus sur le haut plateau tibétain, jusqu'au camp de base de l'Everest. Retour par Xi'an (armée de terre cuite) et Shanghai.

07.09 – 24.09.2016
18 jours, dès CHF 7'190.-



Route du Prosecco, Dolomites & Innsbruck

Avec ses villages pittoresques, ses châteaux et ses collines habillées de vignobles, la route du Prosecco est une petite merveille pour les yeux et les papilles. Une escapade prétexte à la découverte de joyaux culturels et naturels comme Castelfranco Veneto, Innsbruck ou les « Tre Cime », le sommet le plus emblématique des Dolomites.

01.09 – 05.09.2016
5 jours, dès CHF 1'070.-



Ligne de Tende, Côte d'Azur & Provence

Un grand classique ZRT et un des plus beaux itinéraires en train d'Europe, du spectaculaire tracé de la ligne de Tende à Grenoble, en passant par Nice la mondaine, la Méditerranée, la Haute Provence, la ligne du train des Pignes et celle de la Croix-Haute, dans les Alpes françaises. Un circuit haut en couleur jalonné de nombreux temps forts !

23.09 – 26.09.2016
4 jours, dès CHF 870.-



Davos/Schatzalp, Münstair & Tyrol du Sud
A Schatzalp, terrasse ensoleillée surplombant Davos, profitez cet été du bon air des Alpes. Entre ponts et viaducs, embarquez ensuite pour une virée nostalgique à bord du Rhätia Pullman Express, avant de rejoindre le Val Müstair et son célèbre couvent. Un très joli circuit auquel s'ajoutent encore Merano et l'étonnant clocher englouti du lac de Resia.

10.08 – 13.08.2016
4 jours, dès CHF 1'080.-

Rendez-vous sur www.zrt.ch
pour d'autres voyages en train.



Voyages ZRT
Av. de Cour 74 • 1007 Lausanne
Tél. 021 622 00 60 • Fax 021 622 00 61
info@zrt.ch • www.zrt.ch



On le scrute, le soupèse et le soigne. Car il nous préoccupe, ce corps qui prend de l'âge, et nous nous en occupons. Toujours en forme et avec les formes d'usage, ISABELLE GUISAN s'en inquiète et s'en amuse.

Ciel, mes clés !

Le sujet est rabâché, éculé, mais il nous importe, à nous tous, puisque, à partir d'un certain âge, nous sommes, je le crois, je l'espère, presque tous égaux face à ces épreuves-là. Ces instants où nous ne savons plus si nous avons emmené nos lunettes de soleil, ni où ont passé nos clés, et ce téléphone portable, l'ai-je bien fermé? Les femmes souffrent malgré tout d'un léger handicap dans cette quête sans fin, en raison des profondeurs très habitées de leur sac à main.

Alors que nous revenons en voiture d'une journée agréable, l'amie assise sur le siège du passager s'agite, puis pousse son cri d'effroi habituel. Je n'en sursaute pas moins avant de planter sur les freins : cette fois, c'est le portemonnaie qui a disparu, pas les clés. Je parque, le temps qu'elle bondisse, ouvre le coffre, fouille dans ses affaires et exhale un soupir de soulagement tout aussi attendu : le portemonnaie est là.

Je redémarre en me félicitant de ma capacité à prendre les choses légèrement, en les pimantant de la pointe d'humour adéquate. Soulagée aussi que mon amie, jeune senior dynamique, partage quelques failles.

Une heure plus tard, j'arrive à la maison, ouvre le coffre... mais où a donc passé ma veste verte? Mon amie l'a-t-elle emportée par mégarde en quittant précipitamment la voiture pour ne pas manquer son train? Il me faut quelques secondes pour admettre l'évidence : j'ai oublié ma veste dans le bistrot où elle craignait d'avoir laissé son portemonnaie. Et voilà, me dis-je, accueillir son angoisse avec un zeste d'ironie, c'était oublier d'ausculter mon éventuelle distraction à moi.

Je déploie aussitôt toutes mes facultés intellectuelles encore intactes pour retrouver le nom du village traversé, celui du bistrot fréquenté. Le restaurateur se montre compréhensif au bout du fil. Ce « vieux monsieur » du genre calme et sédentaire qui vaquait sur la terrasse, c'était sûrement lui. Un peu plus tard, par e-mail, ma contemporaine me manifeste à son tour sa sollicitude. Oui, qu'elle est réconfortante, la solidarité sans frontières des seniors face à la distraction...